



コミュニティ・スクール 「素直で 明るく かしこい 西小っ子」の育成

西小だより

学校 Web サイト：上尾市 西小 [検索](#)

令和7年度 学校だより No.10
令和8年2月1日
上尾市立西小学校
発行責任者 校長 帆玉 敬一



王様しっぽ取りゲーム

まだまだ寒い2月、でも春はもうすぐです

校長 帆玉 敬一

新しい年が明けたばかりと思いきや、もう2月となりました。3日は節分、4日は立春です。暦の上では、春が始まる日ですが、まだまだ厳しい寒さは続いていくだろうと推察されます。先月も、インフルエンザ罹患者増による学級閉鎖を行いましたが、これからは健康管理に留意し厳寒の2月を乗り切り、卒業進級・進学の春を迎えていきたいものです。特に登校時に各所

において、旗振り当番を務めていただいている保護者の皆様、登下校時に子供たちの見守り活動・引率に、ボランティアでご尽力を賜っております地域の皆様方には、心から感謝を申し上げるとともに、時節柄、健康にはくれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

学校だより1月号でもお知らせしましたが、12月26日に行われた「上尾市いじめ防止子供サミット」に5年生と6年生の代表児童が参加しました。縦割り活動の内容に触れ、「めあてを決めて行い、事後には振り返りをしっかりすることが大切である。」という話合いを行いましたが、本校では6月より「なかよしタイム」と称し、1年生から6年生までの縦割り班遊びを計画的に実施しており、1月からは業間休みに「王様しっぽとりゲーム」を行っています。この「王様しっぽ取りゲーム」は班対抗戦で、各班一人の王様がしっぽ（腰についたビニールのタグ）を取られるまでゲームを続けます。勝敗は、メンバーが王様を守りながら相手チームのメンバーのしっぽを多くとった方の勝ちとなります。低学年にはなかなか難しいルールのように感じられましたが、高学年の児童が優しく教えてあげながらみんなで仲良くゲームを楽しんでいる微笑ましいシーンを多く見ることができました。

先日、全校朝会で私は「おでん」の話をしました。「おでん」は一つのなべの中にいろいろな具材が入っていて、お互いがいい味を出しているから美味しいのです。西小学校も美味しいおでんと同じように、いろいろな人が集まりお互いがいい味を出し合って成り立つ、そんな学校にしたい。みなさんも一人一人の良さを認め合い、生かしながら残りの学校生活を楽しく仲よく過ごしてほしいと子供たちに伝えました。私たち教職員が率先して子供たちのよいところを認め、褒めて伸ばしていきます。子供たち同士も、お互いのよさを見つけ、優しく接することでいじめを未然防止するとともにいじめ見逃しゼロを目指し、よりよい西小学校の構築に尽力してまいります。

保護者・地域の皆様も、本校の子供たちを温かく見守っていただき、豊かな心の育成を目指し、ご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

お知らせ

令和8年度の教育課程（予定）について

来年度の各学年の週時数は、今年度と変更はありませんが、日課については、現在検討中です。大きく変更することはありませんが、若干下校時刻が変更する予定です。日課表が決まりましたら、あらためてお知らせいたします。

<各学年の週時数>（原則）※ 行事や学期末などこの時数によらない場合もあります

1年 月・火・木・金 5時間 水 4時間・給食後下校

2年 月～金 5時間

3年 月・木 6時間 火・水・金 5時間

4年 月・火・木・金 6時間（第1・第3金曜日は5時間）
水 クラブ活動のある日は、6時間

5・6年 月・火・木・金 6時間（第1・第3金曜日は5時間）
水 クラブ活動・委員会活動のある日は、6時間



名札の販売について

今まで名札の販売を学校で行っておりましたが、今年度で終了いたします。今後は、上尾市民体育館向かいの「埼玉カルチャー上尾店(営業時間:11:00～19:00 定休日:月曜日)」、「スクール・ベン 上尾店(営業時間:7～9月の期間は13:00～18:00、12～6月は18:30まで)」で販売いたします。埼玉カルチャーは、すでに販売を開始しております。スクールベンは、3月下旬から販売予定です。よろしくお願ひいたします。1年生の色別の名札は販売しておりませんので、年度途中で購入を希望される場合は、担任までお知らせください。

1月の教育活動

○上尾市教育委員会委嘱研究発表会

1月27日（火）に外国語科、外国語活動、英語活動の研究発表会を行いました。1年2組、4年3組、6年3組で研究授業を行い、指導者、来賓、上尾市内外の多くの方に参観していただきました。3クラスとも、意欲的に英語でコミュニケーションをとる児童の姿が随所に見られました。この研究で得られた成果、課題を分析し、よりよい授業実践につなげて参ります。



研究授業
1年2組



研究授業
4年3組



研究授業
6年3組

○福祉体験（車いす、白杖、アイマスク）

4年生が総合的な学習の時間「伝え合う心」の学習で、12月に「車椅子体験」を、1月23日（金）に「白杖・アイマスク体験」を行いました。車いす、白杖などお年寄りや障がいのある方の疑似体験を行い、その生活や気持ちを想像しました。この体験を通して、「目が見えない人は不安だと思いました。でも、介助する人がいるから、安心するのだと思いました。」「とても怖くて不安になりました。この体験を通して、街で目が見えない人を見かけたら、サポートしたいと思いました。」など多くのことに気付くことができました。



○学校給食週間

1月24日から30日は、学校給食の意義や役割についての理解を深め、関心を高めることを目的とした全国学校給食週間です。上尾市でも給食週間に合わせ、1月26日に昔ながらの砂糖のみの揚げパンが提供されました。また、1月30日には、小中統一献立として「ごはん、牛乳、さばのみそかけ、白菜の煮浸し、けんちん汁」が提供されます。みんなで感謝をし、美味しくいただきたいと思います。

